



置高だより

滝つ瀬

平成30年 7月24日(火)
北海道置戸高等学校
TEL 0157-52-3263
FAX 0157-52-3290
URL <http://www.oketo.hokkaido-c.ed.jp>
E-mail oketo-z0@hokkaido-c.ed.jp

「さりげない配慮を！」

校長 坂本 浩 哉

この度の西日本豪雨では、多くの尊い命が犠牲となりました。被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。また、被害に遭われた皆様が一日でも早く安心した生活ができますことを心よりお祈り申し上げます。

さて、6月23・24日に行われた学校祭は過去2年続きの雨模様から、今年は天候に何とか恵まれ充実した実り多い祭典となりました。2日目のバケツをひっくり返したような大雨にも本校体育館でフィナーレの最中でした。また、焼肉も雨を予想して駐輪場の屋根の下で行うなど、ほぼ予定通り実施することができました。生徒たちは皆、それぞれにPRビデオ、よさこいの振り付けや衣装製作などに一所懸命に取り組み、その成果を持って本校に勢いが増した感じがします。この勢いで3年生は7週間の介護実習を無事に乗り切ってほしいと願っています。

初夏を迎えて、今月はサッカーのワールドカップやテニスのウィンブルドンなどメジャースポーツ大会で国民は大いに盛り上がりを見せているところです。スポーツは見る者に勇気と感動を与えてくれます。8月に入ると今度は高校野球が始まります。今回は100回の記念大会となります。よくテレビで試合終了後、選手がグラウンドから引き上げてくるシーンが映像で流れますが、勝利チーム敗者チームの全員がテレビに映し出されます。中心選手は試合中度々、テレビに登場しますが、控えの選手はほとんど映像に出てきません。そのため、一度でも映像に写るように大会運営側の配慮があります。そのほかにも、代打で出場した選手が場内アナウンスされる前に打ってしまわないように、審判はさりげなくホームベースを掃くなどして時間を稼いだりします。夢の甲子園の舞台上で打席に立ち、アナウンスしてもらえるのは一生に一度しかない場合もあります。その時、本人や保護者をはじめ親戚やチーム関係者等のためにもちょっとした配慮がなされるのです。

本校の生徒は、周りへの気配りや配慮のできる生徒達です。各施設からの評判もよく、たいへん誇らしい限りです。今後ちょっとしたことであっても、さりげない配慮のできる、そんな生徒に益々なってほしいと願っています。



置高ハイライト



1年生 7月4日 @緑清園

町内の高齢者施設を見学に行きました。メモを取りながら熱心にお話を聞きました。

2年生 6月20日 @介護実習室

洗髪介助を行いました。互いに利用者役をすることで、技術の向上を目指します。

3年生 7月6日 @置戸

7月2日から8月31日まで、道内各地で7週間の施設実習に励んでいます。



6月23・24日 学校祭

1学年のテーマは「剛毅果断」。青と赤に分けた衣装は、それぞれ力強さと華麗さを引き立てていました。少人数ですが全員で声を出す姿は、見るものを圧倒させる迫力あるパフォーマンスでした。



2学年のテーマは「絢爛華麗～はなやかに光り輝く十七本の花たち～」。王道のよさこい曲はもちろん、流行のバブリーダンスも取り入れ、老若男女楽しい気持ちになる演舞でした。

3学年のテーマは「鼓舞激励」。無地・和柄ともに4色使用した衣装は、とても華やかで綺麗でした。踊りも最終学年らしく、振り付けや配置など細かいところまで考慮された演舞は、圧巻でした。



7月1日 OGF ボランティア

7月7日 佐々木十美先生の料理教室



夏休み中の生活について

夏季休業中は開放的な気分から喫煙・飲酒の危険が高くなります。未成年者の場合は、そこから薬物の使用へつながることもあると言われています。交通事故や水難事故、携帯電話等の使用に係わるトラブルなども含め、生徒をそれらの危険から遠ざける事ができるよう、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。携帯電話等の使用に関しては、使用する時間や、その時間帯等の約束を確認しておいてください。

8月の行事予定

- 15日(水) 開寮
- 16日(木) 大掃除 全校集会
3年進路学習会
- 18日(土) 3年講習日
- 20日(月) 3年生介護実習2期開始
- 21日(火) 漢字検定
- 24日(金) 第2回北海道地区高校生介護
技術コンテスト
家庭部会意見・体験発表大会

人間ばんば
今年の優勝は・・・
1年 ポッピングシャワー

